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例会報告    VOL.６１ No.３ (No.2695) ７月２６日(水) 晴れ (司会 中嶋利成副委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長あいさつ       ◎委員会事業計画発表 

                                    

 

幹事報告   石塚利明幹事 

週   報  なし 

例会変更  なし 

 

会長挨拶   松崎隆詞会長    

7 月最終のご挨拶を申し上げます。                                    

毎日暑い日が続いております。十分お体をご自愛下さい。去る 7月15日奉仕プ

ロジェクト研究会が行なわれました、職業奉仕委員長、社会奉仕委員長、国際

奉仕委員長の方々には参加いただき感謝申し上げます。今日は 2 週目の事業

計画の発表です。各委員長の皆様よろしくお願いいたします。 

さて遅くなりましたが、7 月は母子の健康月間です。毎年 5 歳未満で命を落と

す子供は、世界で推定590万人もおります。その原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如などど

れも予防可能なものばかりです。予防可能な原因で母と子供が命を落とすことがあってはならないとロータ

リー会員は考えます。すべての母子が質の高い医療を受けられる様、そして出産で命を落とす母親がいな

くなり、子供がすくすくと成長できるように、私たちは支援活動を行っています。世界に向けてこんな活動を

してると発信しています。教育、予防接種、出産キット、移動クリニックなどありとあらゆる方法で母子の健康

を推進しています。また女性を対象に、ＨＩＶ感染の予防、母乳による授乳病気の予防に関する教育を行っ

ております。改めて少しでも減ることを願いロータリー活動の一つを紹介させていただきました。ありがとうご

ざいました。 

 

委員会事業計画発表   

クラブ管理運営委員会   北村英明委員長 

新型コロナウィルスも 5 類感染症に移行され、様々な活動が平常に戻りつつありま

す。クラブ内の例会の在り方・親睦活動の頻度（内容）も以前と同様に戻すことが可

能になる、と思いますので、原点に戻り出席・親睦活動・プログラム・SAA の各委員

会がそれぞれ円滑に運営されますよう調整を図りながら活動したいと思います。

“ロータリー活動の根本は例会に有り”とよく言われます。親睦活動はもとより、例会

の運営が楽しく充実したものとなりますよう、皆様のご協力・積極的なご参加をよろ

しくお願いいたします。 

 

公共イメージ委員会   石井康弘委員長 

公共イメージ委員会は「ロータリーの友」「会報」「IT・広報」の３つの分野で構成さ

れております。各委員会の目標や目的を精査し、下記の内容で 1 年間務めさせて

いただきます。 

１．ロータリーの友委員会は、各自治体・学校などをメーンに配布し、また会員への

理解と相違を求め活動へ活かしてもらいます。 

２．クラブ会報委員会は、情報を的確に会員へ発信・伝達します。 



８月は会員増強・新クラブ結成推進月間です 

3 
 

３．IT・広報委員会は、WEB 管理（HP 管理）の徹底や、外部への活動報告を実施します。 

以上の 3つの委員会を取りまとめて、会員相互の親睦や活動の一助になれるよう努力致しますので、宜しく

お願い致します。 

 

ロータリーの友委員会    倉持功典委員長 

毎月の第一例会にて「ロータリーの友」の内容を紹介します。 

特に皆さんが興味を持ちそうな記事を中心に、できるだけ簡潔に伝えるように心

がけます。 

また、地域の方々に、少しでもロータリーの活動を知っていただけるように、市役

所、図書館、学校等に「ロータリーの友」を配布します。 

会員の皆さんからの投稿もお願いいたします。 

 

会報委員会    斎藤広巳委員長 

クラブ会報委員会は、例会の内容、クラブの活動状況を週報により記録保存

をするとともに会員の皆様に情報伝達を行います。 

１．例会の内容を記録保存し会員に週報として配布するとともに、他クラブに

も送付することで情報発信する。 

2．各委員会の活動を把握し、活動状況を週報に掲載をする。 

３．週報で次回例会の予告をして、例会の関心を高め出席率向上につなげ

る。 

4．会員に週報掲載の写真を募り週報により高い関心を持ってもらう。 

 

IT・広報委員会   石塚克己委員長 

①IT はインフォメーションテクノロジー（情報技術）の略、事務局からの一斉メー

ルやラインによる会員同士の情報交換、Zoom での例会参加及び Wi-Fi 設置な

ど以前に比べクラブの IT 化は進捗した。今後は MY・Rotary への登録を促した

い 

②外部卓話・会員卓話でパソコンやプロジェクター使用の際、セッティングや進

行を協力する。 

③2820 地区ラインを積極的に活用すべく、会員のライン登録を進めていく。 

④WEB にて他クラブの活動状況等を知り、何らかの形で紹介できればと思う。 

⑤現在、水海道クラブの活動状況を広める手段はホームページだが 2820 地区ホームページや茨城新聞

等に活動実績を紹介していく。 
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職業奉仕委員会   大堀和久委員長 

職業奉仕委員会は、ロータリーの理念に基づき職業を通した奉仕活動を実践

することで、職業人としての自らを高めることを目的として、以下の活動を行いま

す。 

1．SAA の協力を頂き、毎月第二例会時に「四つのテスト」の斉唱を行います。 

２．毎例会時「職業宣言」を各テーブルに掲げてメンバー全員に喚起します。 

３．職場見学会を実施します。 

４．職業奉仕月間を目処に卓話を実施します。 

 

社会奉仕委員会   武藤康之委員長 

今年度は、長引いたコロナもようやく終息の兆しを見せ、ロータリーの事業も正常に近い形での運営・実施

が期待されます。 

そこで当委員会の事業予定を以下に記します。 

・つくばみらい市マラソン大会への協賛・協力 

・２８２０地区の今年度事業である「いばらきガイドブック・ミテラン～MITERUN～」の

作成。当クラブ内より２か所のおすすめスポットの選定 

ロータリー史に残るガイドブックの作成を目指すとのこと。ガバナー談 

・赤い羽根共同募金への協力 

・地域の中であまり目立つことは無く、長い間善行を重ねている方の発掘。 

 

国際奉仕委員会   宮代 尚委員長 

国際奉仕委員会では、オーストラリアのツウンバロータリークラブとの短期交換留

学生の事業として本年も継続してまいります。本年度の交換留学生は現在調整中

です。 

また、グローバル補助金を利用した財団留学生が９月よりイギリス・サセックス大学

へ留学いたします。本学生のサポート活動を進めてまいります。 

今回は、水海道クラブが担当ということですが、急に決まったことで地区と水海道ク

ラブの役割がバタバタとしておりまして、現在８月１２日の渡英に向けて準備を進めております。 

また、２８２０地区国際奉仕委員会の海外奉仕プロジェクト「この指とまれ」事業への協力を選定し、進めてま

いります。 

１． ツウンバロータリークラブへ短期交換留学生の派遣 

２． ツウンバロータリークラブからの短期交換留学生の受け入れ 

３． 財団奨学生の支援 

４． ２８２０地区国際奉仕委員会による海外奉仕プロジェクトの参加・協力 

 

青少年奉仕委員会  鯉沼敦規委員長 

１ 国際奉仕委員会と協力して、オーストラリアツウンバ交換学生事業を行う。 

２ 谷和原カップ争奪少年サッカー大会への協賛。 

３ 常総市学童野球大会への協賛。 

４ 希望者を募り、２８２０地区ライラセミナーへの参加。 
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ロータリー財団  雨谷道夫委員長 

ロータリー財団委員会は、大久保ガバナーの方針に基づき活動してまいりま

す。 

最大目標であるポリオ根絶の推進、地区補助金の活用による地域社会の貢献 

グローバル補助金を活用した国際社会への貢献、ウクライナ支援の推進を通し

て世界平和への貢献、貧困を無くす事です。これらは皆様の寄付がもとで実現

できます。 

又、会員の皆様には、ロータリーカードの利用を理解して頂き日々の生活でカ

ードを利用して頂くことで自動的に寄付が可能になる為、ロータリーカードの利用を進めていきます。 

カードの種類は、ロータリーオリコカード、ロータリーダイナースカードが利用可能です。 

(具体的には、カード 2 万円の利用で、0.3％＝60 円が自動寄付できます。) 

大久保年度の、目標寄付金額は以下の通りです。 

① 会員一人当たり 180 ドル(年次寄付 150 ドル、ポリオ寄付 30 ドル) 

② ウクライナ支援 1,000 円 

③ 一名以上のベネファクター 

④ ポールハリスソサイエティの現状維持 

以上皆様の寄付金が、ロータリー活動の原資になりますので、本年度もご協力をお願いいたします。 

 

米山記念奨学会  前島 聡委員長 

米山記念奨学会は、勉学・研究を志す外国人留学生に対し、日本ロータリアン

の寄付を財源として奨学金を支給し、将来、母国と日本の架け橋となり、国際理

解と親善を果たすことができる留学生を奨励することを目的としております。 

そこで、次の項目を掲げて活動してまいります。 

1.米山記念奨学会への支援として、特別寄付 1 人当たり 2 万円を目標に掲げ、

会員の皆様にお願い致します。 

2.奨学生として前年度に引き続き、グェン,トウイ ティ トウさんへの支援。  

3.奨学生には、クラブの各種行事や地区の行事に参加して頂き、ロータリークラブ会員との交流を深めて

頂きたいと思います。 

4.奨学生には、例会出席時にショートスピーチや米山月間には勉強及び研究結果等の卓話をお願いした

いと思います。 

皆様、一年間宜しくお願い致します。 

 

出席報告   中島成則委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ４１名 １２名 ０名 ９名 ９４．３４％ 

 

ニコニコボックス   青木正弘委員長           入金額  45,000 円   累計 295,000 円 

本日２週目の事業計画発表です。各委員長様宜しくお願いします。   松崎会員 

本日も事業計画の発表です。各委員長の皆様宜しくお願いします。   石塚(利)会員 

夏本番ですね。ご自愛下さい。   五木田会員 

梅雨が明けました！暑さに負けず行動しましょう！   大澤会員 

暑いですね!皆様お元気に!心頭滅却です。   北村(仁)会員 
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梅雨明けし暑い日が続きますが皆様お体にお気をつけください。前回に引き続き委員会報告宜しくお願い

致します。   中嶋(利)会員 

今年度は社会奉仕委員として頑張ります。   荒井会員 

例会欠席してました。遅くなりましたが松崎会長、石塚幹事宜しくお願いします。７月２２日ロータリー財団研

究会に参加してきました。    雨谷会員 

先週休みました。１５番の席札を引いたらニコニコに入れて下さいと SAA に言われました。  武藤会員 

ふれあい会コンペで優勝しました。  斎藤(広)会員 

暑い日が続きます。ご自愛下さい。   古矢・鯉沼  各会員 

暑い日が続いています。   瀬戸会員 

猛暑が続いております。皆様くれぐれもご自愛下さい。  廣井会員 

本格的な夏が到来しました。それにしても酷暑が続きますので皆様お体ご自愛下さい。  石井会員 

高校野球茨城大会土浦日大おめでとうございます。   山中会員 

本日早退させていただきます。  小林・大堀  各会員 

暑いですけど頑張りましょう。  中島(成)会員 

今日も猛暑。明日も猛暑。明後日も猛暑。暑い日が続きますが皆様のご健康をご祈念申し上げます。 

宮本会員 

先日ゴルフ場で救急車を呼びました。無理せずリタイアする勇気も大切です。  能勢会員 

新年度早々例会欠席が続きました。   秋田会員 

休みが続きました。申し訳ございません。本日もよろしくお願い致します。   草間会員 

皆さん、連日の猛暑でお疲れのことと存じます。仕事終わりのビール最高です。今夜も飲みましょう!ただし

飲みすぎにはご用心?ご自愛下さい。   青木(正)会員 

会報委員会  斎藤広巳委員長   能勢竜司副委員長   渡邉潤子委員  

 

 

写真提供者:斎藤広巳会員 サンディエゴのトーリーパインズゴルフコース 


